



Pièces	3 Pièces
Superficie	67 m²
Référence	83739621
Prix	305 000 €

Tassin-la-Demi-Lune

Appartement à vendre (69160)

Bienvenue dans ce charmant appartement situé au cœur du Centre-ville de Tassin-la-Demi-Lune. Découvrez ce bel appartement rénové de 65m² (loi Carrez) au 4^{ème} étage, avec ascenseur, au sein d'une résidence récente construite en 2016. Idéalement situé à côté de la gare d'Alaï, vous accéderez rapidement à Lyon Centre en seulement 10 minutes. L'intérieur se compose d'un séjour spacieux et lumineux de 31.75m² avec une cuisine ouverte équipée d'électroménager neuf, jamais utilisé. Deux chambres de 12.53m² et 10.71m² offrent des espaces de repos confortables. Pour votre commodité, l'appartement propose ...

Welcome to this charming apartment located in the heart of downtown Tassin-la-Demi-Lune. Discover this beautiful renovated apartment of 65m² (Carrez law) on the 4th floor, with elevator, within a recent residence built in 2016. Ideally located next to Alaï station, you can quickly access Lyon Centre in just 10 minutes. The interior comprises a spacious and bright living room of 31.75m² with an open-plan kitchen equipped with brand-new appliances, never used. Two bedrooms of 12.53m² and 10.71m² offer comfortable sleeping spaces. For your convenience, the apartment features a separate WC of 2.3m² ...

CABINET BELHÔME

56 rue smith - 69002 LYON 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

